

do el jueves último aquí, abandonó hoy la capital argentina, se anunció oficialmente.

Bailby subió a las 20:05 (23:05 GMT) a bordo de un avión de la compañía Air France cuyo destino era París, se supo de buena fuente.

El aparato llegará a la capital francesa el viernes a las 16:15 locales.

## EL DÍA Análisis de IPS

# Argentina, "a Fojas Cero"

por Ricardo ALCARAZ  
(Servicio Especial de  
Inter Press Service),

**BUENOS AIRES, 9 de julio.**—La resolución del ministerio de Trabajo de ratificar los convenios paritarios (asambleas de dirigentes sindicales y empresariales, encargadas de fijar reajustes salariales) motivó que la Confederación General del Trabajo (CGT) levantara el paro general de actividades por 48 horas, a cumplirse el lunes y martes pasado, cuando habían transcurrido 37 horas del mismo.

El Poder Ejecutivo Nacional había resuelto no convalidar los citados acuerdos, argumentando que la situación económica del país no soportaría las erogaciones que los nuevos salarios implicarían. Esto fue expuesto por el ministro de Economía, ingeniero Celestino Rodrigo, en un mensaje a todo el país.

La DGT decretó un paro general de actividades y la población respondió en términos absolutos. Puede afirmarse que la huelga abarcó todas las áreas de la actividad económica del país, sin excepciones de ninguna naturaleza. Contribuyeron a que esto sucediera, tanto el sombrío futuro pintado por el ingeniero Rodrigo, cuanto una serie de hechos de naturaleza política, los cuales habían creado un clima de insatisfacción e inseguridad internas.

La cúpula gobernante no tuvo otra salida que volver sobre sus pasos. Tanto el esquema económico, cuanto su implementación, volvían "a fojas cero".

### SOLUCIONES POLITICAS

Si el gobierno nacional intentó poner en marcha un programa **shock** para sanear la situación económica del país, sin tomar antes determinaciones políticas, el proceso mismo se encargó de poner las cosas en su lugar. De ahora en adelante, se imponen soluciones políticas para el aislamiento en que se fue sumiendo el gobierno, sobre todo después de la muerte del teniente general Perón, hace ya más de un año.

En estos momentos, se descarta que habrá sensibles modificaciones en el Gabinete Nacional, del cual quedaría desplazado el ministro de Bienestar Social, José López Rega, a quien se sindicó como el inspirador de la política del gobierno de María Estela Martínez.

El proceso de aislamiento que había manifestado la cúpula gobernante no puede afirmarse ha sido certado. En cambio, se puede asegurar que el Partido Justicialista —aparte de los partidos que lo acompañan en el FREJULI y el resto de las fuerzas opositores— se ha manifestado ya en contra del mismo, lo cual significa que, si se persiste en él, quien quedará aislado será el mismo Poder Ejecutivo Nacional.

En este sentido, las próximas horas (ya ni se habla de días) habrán de suministrar elementos de juicio básicos. De todos modos, cabe señalar que el proceso iniciado esta semana se presenta como irreversible.